
Aktiv für Coesfeld / FAMILIE 05.12.2017 

Fraktion im Rat der Stadt Coesfeld  
 
 
 
 
 
An den Bürgermeister 
der Stadt Coesfeld 
Herrn Heinz Öhmann 
Markt 8 
 
48653 Coesfeld 
 

 
 
Anträge zum städtischen Haushalt 2018 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die Fraktion AfC / FAMILIE bittet die folgenden Anträge in die Tagesordnung der 
nächsten Sitzung des Haupt-und Finanzausschusses aufzunehmen: 
 
 
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt Coesfeld, die erforderlichen 
Finanzmittel für die u. beantragten Maßnahmen im städtischen Haushalt 2018 
bereit zu stellen: 
 

 Die Mittel für die Sonderförderung von Angeboten der Jugendarbeit sind 
um 3000,00 € zur Unterstützung für das Open Air Festival „ Rock am 
Turm“ zu erhöhen.   

 Die eingestellten städt. Finanzmittel für die Berkel Promenade zwischen 
Davidstr. und Gerichtsring sind zu streichen und diese Mittel 2018 für die 
Errichtung eines Parkdecks an der Davidstr. einzusetzen. 

 Die Finanzmittel für die Sanierung der Jakobischule sind um 2 Mio.€ zu 
kürzen und die freiwerdenden Mittel für die Sanierung von Straßen und 
Gehwegen außerhalb des Stadtzentrums einzusetzen. 

 Die Finanzmittel für den kameradschaftlichen Zusammenhalt der 
Freiwilligen Feuerwehr sind um 1000,00€ zu erhöhen. 

 
 
 
Begründungen:  
 
„Rock am Turm“ ist das Open Air Highlight eines jeden Jahres in unserer Region. Die 
Verschärfung der Sicherheitsmaßnahmen für mehr als 3000 Besucher erfordert immer 
größere Anstrengungen für die ehrenamtlichen Organisatoren. Ein feststehender 
Förderungsbetrag gibt den Organisatoren deutlich mehr Planungssicherheit und den 
Mut, auch zukünftig dieses Festival in Coesfeld durchzuführen. 
 



Das Parkplatzproblem an der Davidstr. ist eine nicht enden wollende Geschichte. 
Mit der Ansiedlung des Netto Marktes im ehem. Postareal wird sich die Situation weiter 
verschärfen. Es gilt nun das Berkelprojekt an dieser Stelle zu stoppen und die 
notwendigen Parkmöglichkeiten schnell zu schaffen. 
 
Die Sanierung der ehem. Jakobischule ist für den Umzug der Martin Luther Schule 
unverzichtbar. Das Vorhaben ist aber unserer Auffassung nach überzogen. Unsere 
Fraktion ist der Auffassung, dass ein 1 ½ zügiger Ausbau der Schule ausreichend ist, 
um für unsere Kinder im Grundschulbereich hinreichend guten Schulraum zur 
Verfügung stellen zu können.   
Der Straßenzustand und der Zustand vieler Gehwege außerhalb des Stadtzentrums 
sind an sehr, sehr vielen Stellen durch jahrelanges Nichtstun in einem sehr maroden 
Zustand. Hier ist schon im kommenden Jahr hoher Handlungsbedarf angesagt. 
  
Die Freiwillige Feuerwehr ist Garant für schnelle Hilfeleistung in Notfällen. Ohne den 
ehrenamtlichen Einsatz so vieler Bürgerinnen und Bürger könnte unsere Stadt ihre 
Verpflichtungen nach dem BHKG nicht erfüllen. Die Zielerreichung der Schutzziele 1 
und 2 ist aber nur zu erreichen, wenn die zwischenmenschliche Chemie stimmt. Dazu 
kann nach Auffassung der Fraktion Aktiv für Coesfeld/Familie eine Erhöhung dieser 
Mittel ein kleiner Beitrag sein. 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
gez. 
Dieter Goerke 
Fraktionsvorsitzender 
 


